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◎学者村 景観を考える会の、平成27年度初めてとなる例会が開かれました 
当日は霙（みぞれ）混じりの雨模様の中、新しく参加された方も含め多くの皆様にご出席
をいただきました。とりわけ長和町役場からは西藤栄二副町長をはじめ、建設水道課の山
浦課長、同じく龍野課長補佐（兼別荘係長）、管理センターからは清水管理人など、多数
ご出席をいただき、いつにも増して盛り上がりを感じる例会となりました。 !
■進行役は合議により３期竜川さんが執り行うことになりました。尚、議長ということで
はなく、制約が少ない進行役ということで出席者の了承をいただきました。 
■初めての方も多かったため出席者の自己紹介を簡単に行ないました。 
■新しい管理センタースタッフで、柳澤さんと成澤さんが紹介されました。ご両名は仕事
のため途中退席されました。 
■平成26年度の会計報告が４期石原さんより行なわれ、了承されました。 
前年度繰越金：78,610円 
今年度収入：21,782円（寄付金15,463円、イベント参加費6,300円、受取利息19円） 
今年度支出：33,576円（春秋イベント費用32,549円、事務・雑費1,027円） 
次年度繰越金：66,816円 
■昨年審議され、決定・発効した新しい会則が確認されました。また、その運用面での実
務として、会員の入退会や確認、連絡手段の確保のため、登録カードや名簿の作成につい
て議論されました。プライバシーに充分配慮したカードや名簿及びその取扱い・保管方法
にすることで了承されました。 
■新年度を迎え、新会則のもとで初めての新しい人事が相談され、了承されました。 
※会長は立候補者がおらず互選による決定もできなかったため、今期は空席となりました。
事務局メンバー：1期 葉山盛雄　2期 岡崎也寸志　3期 竜川禎　4期 青山忠英　石原正（会
計担当） 
※今年度の会の所在地は1期 葉山盛雄方と決まりました。 
■27年度の事業計画案が提案され、大筋で了承されました。 
7月の山の家公園整備は、管理センターと調整をして、平日に行なうことになりました。 
■この5月4日の環境美化（ゴミ拾い）イベントに関して詳細が決定されました。 

■学者村全体の景観整備等に関して、具体的な議論が行なわれました。 
山の家公園をどのように整備するかに関しては、町の木ともなっている山桜を積極的に植
樹していくことで一致をみました。これに関しては町からも苗木の入手などで支援をして
いただくことになりました。また、副町長からは植樹祭を学者村で行なうことも考える
とのお話もありました。 
管理センターが行なう支障木の伐採等で生じた木材を、今後は各期ごとに一定の場所に
まとめておき、希望者が薪や土留めなど、自由に利用できるようにする（管理センター
より告知も行なう）ことが提案され、了承されました。また、薮整備や支障僕伐採の作
業を手伝う人には優先的に木材を分配することも決まりました。 
U字溝の清掃は3期から始まっているものの、現状まだ計画性を持って行なえる状態では
ないことが報告されました。 
■その他 
学者村地域を含むハザードマップの作成作業が予定より遅れているが、近々配布できる見
込みだと町からの回答がありました。 
春から初夏を迎え、ハチに刺されることもありがちですが、4期の方より「スズメバチだ
けではなく、アシナガバチなど毒性が少ないとされているハチに刺されても、強烈なアナ
フィラキシーショックに陥ることがあるので、激しい症状が出たらためらわずに病院に行
くことが大切」との報告がありました。 !
◎雪の多い冬でした 
記録的な豪雪に見舞われた昨年の冬でしたが、この冬も学者村は継続的に降る雪が多く、
積雪量も多めでした。建物や道路の損傷には充分ご注意ください。 !
◎景観を考える会の新しいWEBサイトができました 
http://www.kokuyou.ne.jp/~arsidean 
新しい会則など、いろいろな情報は上記のサイトでご覧ください。 !
◎景観を考える会にご寄付をお願いいたします 
学者村 景観を考える会には会員が払う会費というものがありません。皆様方よりの募金
だけが頼りです。1円でも10円でも結構ですので、募金箱の方にお志をお寄せいただけれ
ば幸いです。 !
学者村 景観を考える会事務局連絡先：葉山盛雄（1期 C50） 
電話：050（3583）6619　メール：arsidean@kokuyou.ne.jp
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